
会員から 14
チラシを見て 5
ホームページを見て 3
たまたま通りかかって 0
現役部員から 12
会員である 6
賛助出演者から 3
市民会館のＨＰから 1

・最も印象に残った曲は何ですか？
行進曲マリーン・シティー 2
天国の島 18
セドナ序曲 9 前半３曲の方が東高っぽい感があります
天馬の道 3 -1
カンタベリー・コラール 7 -1
課題曲「プロヴァンスの風」 12 ピッコロソロすてきでした。

ボーンのキレがいいですね。
パーカッションかっこよかったです。

アラジン・メドレー 9
ひこうき雲 9
ゲット・イット・オン 5
アイ・ウィル・フォロー・ヒム　　　　　　 4
メモリー 6.5
故郷の空・イン・スウィング 8
ボレロ・イン・ポップス 7 -1 コレはダメですね。曲自体があかん
アンコール曲バーン 3
夏の思い出 2

１．本日の演奏会をどのようにしてお知りになりましたか？

２．本日の演奏会についてお聞かせ下さい。

三つのジャポニズム 18



合田さんのMCも良かったです
開始の曲の入り方最高でした
迫力があって楽しかった

3年生への花束贈呈がよかったです。

客席も歌わせて下さい（笑）
ポップコーン
ジブリの曲♪
観客もいっしょに踊る?!
エルクンバンチェロ。楽しい演奏になりそう!!!

カントリーロード、うちゅうせんかんやまと

今年だけは、記念なので「甲子園メドレー」などというのもアリかなと思いました。

良かったです！
明るく楽しい曲が多くて、ずっと楽しくきけました。
A.Saxのsolo素敵でした！
じじいやばばあのための曲か。つまらん。

どの曲もおもしろかったです。

毎年スバラシイ音を聞かせてくれてありがとう！
パート毎の一節を聞かせて欲しい
ありがとうございました。
すごくよかった

・今回の演奏曲目についてご意見、ご感想をお願いしま

・その他全体を通してお気づきになられた点がありましたら、お書き下さい。

課題曲をとりあげた点、良かったと思います。名曲が多いけれど演奏機会の少ない課題曲を演奏して頂きありがたいで
す。個人的にはシンフォニエッタ、カドリーヌetc

とてもすてきでした。1部が課題曲づくしだったのが、なつかしくて良かったです。

毎年楽しませていただき有り難うございます
現役のフレーズ感が良かった

どれも素敵な演奏でした。

楽しい曲でした
よかったと思います。

八木澤さんの「春の詩」という曲が個人的にききたい曲で

私は東高さんと何の縁もない者ですが、数年来親子で来させて頂いております。これからもカンバって下さ

好きな曲ばかりで感動しました。でも天馬の道はもっとかっこよく吹いてほしかったです。

曲中に出入りするやつ、コソコソ喋るやつをどうにかしろ。何もできないつまらん演奏するなら演奏

会員の参加者がおおぜいで、とっても良い演奏になったように思います。来年も楽しみです。

楽しんでいる気持ちが、音色にあらわれていました♪ありがとうございました。

３．今後の演奏会で取り上げて欲しい曲、取り入れて欲しいアイデアなどお書き下さい。

…お客さんが少ないのはさびしいですね。せっかくいい演奏会なのに、もっと宣伝して下さい。伊予高、中央
高みたいなショー的な演奏会じゃなくて、こういう演奏を今の子供たちに聞かせてあげるべき。



来年も楽しみにしています。

がんばってください！
がんばってください、応えんしています。

ありがとうございました。
素敵な演奏をありがとうございました。

すてきなえんそうありがとうございました。

3年生お疲れ様でした＼(´ω｀*)／

OBでこのような演奏会ができてすばらしいと思います。ありがとうございました。
毎年楽しみにしています。短い練習期間にかかわらず、高い完成度に驚きです。

心から音楽を楽しんでいるのが分かり、よかったで

毎年の演奏会おつかれさまです。42回というのはすごいと思います。これからも続けてください。

今まで聴いたどの吹奏楽団よりも良かったです。素敵な演奏で疲れが少し飛びました。特に最初の3曲での
ピッコロの音、好きです。あこがれます！それとセドナでシロホン(?)やってた人のマレットさばきに感動しまし
た。明日からも仕事がんばります!!

3年生お疲れ様でした！コンクール曲、すごくよかったです！
お疲れ様でした。とてもすてきな演奏会でした。

４．会員へのメッセージがありましたら、ご自由にお書き下さい。

毎年この演奏会を楽しみに集まり、交流を深める仲間がいらっしゃることが、すばらしいと聴いていて感じら
れた。これからもずっと続けていかれます様応援しています。

幅広い年齢の差があっても、心ひとつに演奏される音に感動しました。

毎年素敵な演奏を有難うございます。来年も楽しみにしています。
楽しかったです。ありがとうございました。お疲れ様でした。

私もはやくMy楽器を買ってこのステージに立てるようバイトがんばります！
啓吾の演奏中のクセ、久しぶりに見ました。なつかしーby正義

楽しい時間でした。来年も楽しみにしています。


